

★うそ電話詐欺被害防止キャンペーン 実施

令和4年12月15日午前10時から、高山郵便局において、肝付署2名、高山交番2名、地域安全モニター4名、防犯協会事務局が参加し、来店者に対して、防犯グッズ(絆創膏、ウエットティッシュ)とチラシを配布し、詐欺被害防止の注意喚起を行いました。



★国見小学校・中学校合同教育講演会 開催

令和4年11月18日午後6時30分から、国見小学校体育館において、肝付警察署員が、参加者である同校等のPTA(父母)に向けて、「SNSトラブル～日常に潜む危険から～」と題して、インターネット上における問題点や対策・対応等に関する講演を行いました。



★生徒の安全をサポート

肝付地区防犯協会では、令和4年12月12日、内之浦中学校正門において、少年ボランティア連絡会(会長小竹範夫)を中心として学校関係者と通学生徒の見守りとあいさつ運動を行い、早朝立哨指導による登校時の安全サポートを実施しました。

内之浦中学校では、毎朝生徒会においてあいさつ運動を行っています。

地域の皆様も子供達が事件・事故に遭わないよう、見守りをよろしくお願いいたします。



ATMで 電話しては 詐欺!!

「〇市役所です。介護保険の還付金があります。」

「還付金」
どATM
これは詐欺!

「ATMを操作して還付金を受け取れます。」

「近くのコンビニなどのATMに行ってください。」

「ATMに離いたら携帯電話で電話をかけて。」

「ATMの操作方法は電話で話しながら教える。」



ATMに着いたら電話してと言われた方々へ

- 市役所等から介護保険料などの還付金があるとされた
- 還付金の受取りが本日までと言われた
- 金融機関やATMに行くように指示された
- スーパーやコンビニエンスストアなどの商業施設にあるATMに行くように指示された
- ATMの操作は、携帯電話で指示と言われた
- ATMの振り込みボタンを押すように言われた

ひとつでも当てはまる方は、
すぐに**警察に連絡**してください。
鹿児島県警察

